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Построить микрорайоны 
и спортивные комплексы
Утверждена комплексная программа развития Верхней Пышмы на ближайшие годы

На развитие городского 
округа Верхняя Пышма 
до 2030 года будет направлено 
109,5 миллиарда рублей. 
В частности, планируется 
построить порядка 800 
тыс. квадратных метров 
жилья, ввести не менее 1 200 
мест в детских садах и не 
менее 9 500 мест в школах. 
Об этом сообщил губернатор 
Свердловской области Евгений 
КУЙВАШЕВ, который утвердил 
комплексную программу 
развития муниципалитета 
на 2024 – 2030 годы.

Всего средства в развитие ин-
фраструктуры городского окру-
га будут распределены по 11 на-
правлениям. Финансирование 
программы предусмотрено за 
счет средств федерального, об-
ластного, муниципального бюд-
жетов и внебюджетных источ-
ников, которые составят при-
мерно половину всей суммы.

– Утверждаем комплексную 
программу по развитию город-
ского округа Верхняя Пышма до 
2030 года. В рамках реализации 
программы планируется по-
строить порядка 800 тысяч ква-
дратных метров жилья, пересе-
лить из аварийного жилфонда 
больше 730 человек, ввести не 
менее 1 200 мест в детских садах 
и не менее 9 500 мест в школах, – 
сказал Евгений Куйвашев.

Комплексная программа 
включает строительство новых 
микрорайонов общей площа-
дью порядка 120 тысяч квадрат-
ных метров, пожарного депо 
и духовной семинарии в Верх-

ней Пышме. Также будут выпол-
няться обязательства по пересе-
лению жителей из ветхого фон-
да и выплатам молодым семьям 
на приобретение жилья.

По направлению «Развитие 
физической культуры и спорта» 
запланировано ввести в эксплу-
атацию не менее пяти объектов , 
в том числе физкультурно-оздо-
ровительный комплекс в посел-
ке Исеть, три спортивных ком-
плекса в Верхней Пышме, а так-

же реконструировать централь-
ный стадион города.

В рамках направления 
«Развитие здравоохранения» 
 предусмотрены реконструкция 
терапевтического корпуса Верх-
непышминской центральной 
городской больницы и создание 
диагностического медицинско-
го центра в микрорайоне Север-
ном.

По направлению «Развитие 
культуры» предусмотрено стро-

ительство здания клуба-библи-
отеки в поселке Кедровое, ре-
конструкция зданий учрежде-
ний культуры в поселке Исеть и 
в городе Верхняя Пышма.

В направлении «Развитие 
жилищно-коммунального хо-
зяйства» основными меропри-
ятиями станут строительство и 
реконструкция сетей тепло-, во-
доснабжения и водоотведения, 
очистных сооружений и разви-
тие уличного освещения.

Также программой разви-
тия предусмотрены рекультива-
ция свалки в поселке Исеть и по-
лигона ТБО в поселке Красном, 
благоустройство общественных 
территорий.

Напомним, благодаря реа-
лизации комплексной програм-
мы развития Верхней Пышмы 
на 2017 – 2023 годы в муниципа-
литет было вложено 44,2 мил-
лиарда рублей. Это позволи-
ло ввести в эксплуатацию по-
рядка 900 тысяч квадратных ме-
тров жилья, начальную шко-
лу на 500  мест и детский сад на 
270 мест. Открылись Дворец тех-
нического творчества и культур-
но-досуговый комплекс, Дво-
рец ледовых видов спорта, Дво-
рец самбо, спортивный ком-
плекс с лыжероллерной трас-
сой, физкультурно-оздорови-
тельный комплекс, родильный 
дом с женской консультацией и 
отделением патологии беремен-
ных и другие объекты. Выполне-
ны строительство и реконструк-
ция 13,2 км автодорог местного 
значения, введена в эксплуата-
цию трамвайная линия Верхняя 
Пышма – Екатеринбург.

В период действия комплексной программы развития Верхней Пышмы 
на 2017 – 2023 годы открылась трамвайная линия до Екатеринбурга
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В Красноуфимске 

100 долгожителей 

прошли 

диспансеризацию

Сто долгожителей 
Красноуфимска в возрасте 
более 90 лет прошли 
комплексное обследование 
здоровья с начала 2024 года. 
Медики обеспечили 
максимальную доступность 
диспансеризации для людей 
старшего поколения, чтобы 
поддержать растущий 
интерес уральцев к 
активному долголетию и 
профилактике заболеваний 
в рамках национальных 
проектов «Здравоохранение» 
и «Демография» для 
реализации перспективного 
вектора инициативы 
Президента России Владимира 
ПУТИНА «Продолжительная 
и активная жизнь».

Специалисты Красноуфимской 
районной больницы выехали 
на дом к маломобильным 
жителям, чтобы провести 
полноценный осмотр, выполнить 
диагностику и сбор анализов. 
Пациентов серебряного возраста, 
у которых выявлены заболевания 
и патологические состояния, взяли 
под дополнительный медицинский 
контроль.

– Секрет долголетия 
прост. Еще в юности бригадой 
13-летних девчонок мы ездили 
на зиму в лес, заготавливали 
дрова, а в послевоенное время 
поднимали сельское хозяйство. 
Я воспитала двух сыновей и 
дочь, сейчас у меня шесть внуков 
и четыре правнука. Главное для 
меня – крепкая семья и ни дня 
без движения. В домашней кухне 
предпочитаю все с собственного 
огорода. Не забываю выполнять 
назначения врача, контролирую 
давление, а с профосмотрами 
медики приезжают сами, – 
рассказала 93-летний ветеран 
труда, труженик тыла Зоя 

Константинова.
Слова красноуфимского 

долгожителя подтверждают 
выводы уральских медиков. 
Факторами риска для здоровья 
пожилых людей являются 
малоподвижный образ жизни, 
неправильное питание, а также 
социальные и психологические 
аспекты, в том числе 
одиночество, изоляция и стресс. 
Диспансеризация старшего 
поколения направлена на раннее 
выявление и предотвращение 
заболеваний, улучшение качества 
и продолжительности жизни.

Всего за 8 месяцев 2024 года 
профосмотры и диспансеризацию 
прошли более 1 миллиона 
жителей Свердловской области, 
что на 23,7% больше в сравнении 
с аналогичным периодом 
прошлого года. У обследованных 
свердловчан выявлено более 
700 тысяч отклонений базовых 
показателей состояния здоровья 
от нормы, из них впервые 
диагностированы 85,6 тысячи 
патологий. В лидерах по 
распространенности – болезни 
системы кровообращения, 
органов дыхания, сахарный 
диабет и злокачественные 
новообразования.

НАД ТЕМАТИЧЕСКИМИ СТРАНИЦАМИ РАБОТАЛИ ВИКТОРИЯ АБДУМУТАЛИЕВА, АНДРЕЙ МЕШАВКИН

«Сокольники» под Верхней Пышмой
В поселке Соколовка, где проживают 350 человек, открыли спортивную площадку 

В городском округе Верхняя 
Пышма благоустроили 
спортивную площадку 
в рамках программы 
инициативного 
бюджетирования. Территория 
«Сокольники» появилась 
в поселке Соколовка. 
В рамках открытия прошел 
праздник для местных ребят, 
организованный сотрудниками 
Красненской сельской 
библиотеки. 

Как сообщает местное изда-
ние «Красное знамя», проект бла-
гоустройства территории «Со-
кольники» стал одним из побе-
дителей регионального отбора в 
2023 году. Его реализация прохо-
дила в два этапа. Сначала прове-
ли земляные работы, планиров-
ку территории, устройство ас-
фальтовых и плиточных покры-
тий, а также озеленение – орга-

низовали газон, высадили дере-
вья и кустарники – березу, крас-
ный дерен, японскую спирею и 
камнеломки. Стоимость работ 
первого этапа составила более 
3 млн рублей.

В рамках второго этапа было 
уложено резиновое покрытие и 
оборудовано освещение терри-

тории, установлены тренажеры, 
скамейки, урны, фигуры для ка-
тания на скейтбордах и самока-
тах. На универсальной спортив-
ной площадке для игры в фут-
бол, волейбол и баскетбол смон-
тировали кольца, установили 
ворота и повесили сетку. Также 
здесь появились спортивные зо-

ны с тренажерами и для занятий 
воркаутом. 

Стоимость работ составила 
почти 8,9 млн рублей. Инициа-
тивная группа граждан перечис-
лила 40 тысяч рублей в бюджет 
городского округа для реализа-
ции проекта. Свой вклад также 
внесли местные предпринима-
тели, сумма софинансирования 
составила порядка 400 тысяч ру-
блей.

– Идею создать спортивную 
площадку мы обсуждали вме-
сте с инициативной группой. 
Мы объясняли жителям, зачем 
нужна площадка. Собрать нуж-
ную сумму было довольно слож-
но. Но я уверен: площадка очень 
нужна поселку. Даже на старой 
волейбольной площадке посто-
янно играли и дети, и взрослые, – 
отметил староста поселка Соко-
ловка Эдуард Еремин.                           
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Площадка уже пользуется 
популярностью у местных жителей


